

Visite du gigantesque chantier de la clinique Courlancy à Bezannes



Visite de chantier à la clinique Courlancy de Reims (Marne)

Interviews : Dr Jean-Louis Desphieux, PDG du groupe Courlancy Santé / Jean-Pierre Belfie, Maire (DVD) de Bezannes - France 3 Champagne-Ardenne - L. Meney / X. Claeys / C. Ripert-Giberot

Le groupe Courlancy s'apprête à ouvrir au printemps 2018 sa future polyclinique à Bezannes, près de Reims, l'une des plus grandes de France. Près de 250 ouvriers travaillent en ce moment sur ce colossal chantier.

Par IGPublié le 21/02/2017 à 19:58

La future polyclinique de Bezannes sort de terre. Plus d'un an après la [pose de la première pierre](#), des dizaines de milliers de tonnes de béton ont été coulés. Près de 250 ouvriers s'activent en ce moment sur cet imposant **chantier de 47.000 m2**.

La nouvelle polyclinique du groupe Courlancy pourrait être l'une des trois plus grandes de France. Situé à proximité de la gare Champagne-Ardenne TGV, le futur établissement ambitionne d'attirer les patients de la région parisienne.



Ce nouveau site devrait coûter quelque **135 millions d'euros**, soit environ 100 millions d'euros pour le bâtiment et le reste pour le médical.

Au printemps 2018, les premiers malades devraient investir les bâtiments pour occuper les quelques 469 lits. Près de **100.000 patients par an** y sont attendus. Ils seront soignés par **250 médecins**.

Le site va regrouper plusieurs **spécialités chirurgicales** dispensées par le groupe dans trois cliniques du centre de Reims (Courlancy, Saint-André, Les Bleuts) et ouvrir un **pôle mère-enfant** pour plus de 4.000 naissances par an.

